
Compte rendu réunion Comité directeur du CD14 Tir à L'arc

Mercredi 5 juin 2024 à 20h30 à Hérouville

Présents : Christophe Carrano, Marc Hauteur , Philippe Levadé, Hervé Boisgontier, Ludovic Bouet, Thomas 
Boisgontier, Delphine Danthier, Markyann Benoist, Christophe Legrand, Stella Maris Levadé, Jérôme 
Milange, Marc Morel, Laurent Tavenne et Marinette Tavenne. 
Représentant des clubs : William Carville, Eric Laurent, Olivier Poulingue, Jean-Charles Bellot, Nathanaël 
Loiseau, Charlène Giupponi, Dominique Ecolivet, François Lacolley, Philippe Godard et Bérengère Leclerc 
Absents excusés : Gérard Daumesnil, Olivier Deliquaire, Jacques Lhote, Christophe Ouzouf, Charlène Spitza, 
Laurence Reynaud et Solveig Beuve
Club Absents : Honfleur, Vire, Condé sur Noireau et Blainville sur Orne 

1- Calendrier Salle 2025:
Le championnat Départemental Salles Adultes  aura lieu à Courseulles 
Les autres Championnats et concours comme le Trophée des Roses , le Mixte et le promotionnel 
n'ont pas de club organisateur. Le président du CD signale que sans club organisateur il n'y aura pas
de championnat. 

2- Stages et Formations :
Stage Poulie avec PJ Deloche
Un stage de perfectionnement de réglages de l'arc à poulie sera encadré par PJ Deloche. Il y aura 
aussi une autre proposition avec le réglage mais aussi de la préparation pour la compétition. Nous 
attendons les dates de disponibilité des intervenants. Il y a aura plus d'informations très 
prochainement.
Stage préparation mentale avec Romane Blondel
Un stage sur la préparation mentale sera proposé en septembre ou octobre. La gestion mentale 
pour les archers par une coach archère. 
Un atelier  avec un coach sportif
Une matinée autour des échauffements, le renforcement et les étirements  à tout âge sera 
proposée à la rentrée .  
Les stages encadrés par Ghyslain seront relancés à la rentrée. 

3- Championnat Régional 3D  :
Le 7 juillet se réalisera le championnat 3D à Saint Germain le Vasson .  On attend une centaine de 
personnes. Un appel aux clubs pour des bénévoles est lancé.
Les autres tirs parcours ont vu une hausse des participants en battant les records.

- Questions diverses     :

Le renouvellement des chronotirs est en bonne voie. 

Championnat en scratch pour les poulies en salle   :
Est-ce que la formule sera renouvelée ? Cela dépendra du nombre d'archers compétiteurs. Le sujet
sera vu plutôt en novembre décembre. 

Philippe Levadé
Secrétaire 
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